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Taddei lanza 30 preguntas sobre la reforma judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO.- (CARMEN ARISTEGUI).- La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, hizo 
una radiografía de lo que piensa sobre la reforma judicial que pretende el gobierno de López Obrador, 
un análisis crítico, aquí parte de lo que dijo: “¿Tendremos campañas?, ¿Cómo serán las campañas?, 
¿Cómo interviene el Instituto 
Nacional Electoral en el manejo de 
tiempos en radio y televisión?, 
¿Tendrán prerrogativas?, ¿Quién 
podrá hacer uso?, ¿Tendremos un 
modelo de fiscalización, habrá 
sujetos obligados? 
 
En ese mismo encuentro el ministro 
de la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación, Juan Luis González 
Alcántara Carrancá, puso el dedo 
en la llaga y afirmó que la propuesta 
de reforma judicial de López Obrador es producto de la molestia que generó la sentencia de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación sobre la Guardia Nacional. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWiVo3PiKfJEiwnxqew4VuIBGtntsJ36VkziuUUH-
sA_aQ?e=C29DwM 
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